

ふじみ野Smile



「教師が、児童が、気力に溢れ、真剣な眼差しと笑顔に満ちた学校」

「努力を重ねて物事を安定させる年」

校長 大畠 仁

已年の令和7年が終わりに近づいています。この年は「努力を重ねて物事を安定させる年」「再生と変化」を意味しており、蛇のように柔軟に成長し発展する年とされています。また、蛇は金運上昇の象徴でもあり、縁起の良い年と考えられています。「金運上昇」という点では物価高の方向性は歯止めが利かない状態でしたし、「令和の米騒動」という言葉も生まれたぐらいの年で、金運上昇とは程遠い年だったように思います。

さて、4月からの本校の教育活動を振り返りますと、特に大きく変化させた点はありませんでしたが、直実に教育活動に取り組み、様々な場面で児童が活躍した年であったと思います。その中で、ふじみ野小学校の児童の特徴が表れた場面として、持久走記録会が思い当たります。長い距離を走るのはとてもつらいものです。走るのが得意な児童が楽というわけではなく、得意な児童も不得意な児童もつらい運動です。ところが、ふじみ野小の児童はこの記録会当日、全員が全力を出して取り組みました。手を抜いている児童の姿は見られませんでした。これは、ふじみ野小学校の児童の強みだと思います。健気でまじめで努力することができる児童です。もう一つ特徴的な場面があります。それは、オータムフェスティバルです。6年生が中心となり、上の学年の児童が下の学年の児童にやさしく接し、仲良く楽しむことができました。お店の内容に創意工夫が見られ、お店の運営にも本気で取り組み、とても盛り上りました。児童の姿を見て今後より一層大切にしていきたい行事だと思いました。二つの象徴的な場面を取り上げましたが、普段の生活においても素晴らしい点があります。まず、学校の約束をよく守ります。掃除を熱心に行います。全校で集まる場面では大きな声で注意しなくとも落ち着いておりよく話を聞きます。最近では、「返事」をすることの意識が高まってきており、様々な場面で「はい！」という返事の声が元気よく響くようになってきました。このような児童の姿から、「努力を重ねて物事を安定させる年」であったように感じています。



令和8年は「丙午」の年です。60年に一度巡ってくる縁起の良い年です。火の要素を持つ「丙（ひのえ）」と力強さや前進を象徴する「午（うま）」が合わさり、生命力に溢れ、新しい挑戦や物事の発展に最適な、エネルギーで活気のある年とされています。本校が掲げる「気力」にふさわしい年です。児童と教師が気力あふれる年にしたいと思います。

2学期も大変お世話になりました。良い年をお迎えください。

1月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	木	祝・元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	3学期始業式 短3 一斉下校
9	金	短4 いきいきタイム 給食開始
10	土	
11	日	
12	月	祝・成人の日
13	火	児童朝会 発育測定
14	水	アウトリーチプログラム（6年）
15	木	いきいきタイム 短5
16	金	特5 委員会活動
17	土	
18	日	
19	月	読書タイム 巡回公演（ワークショップ） 遊びーズ
20	火	児童朝会 移動動物園（2年）
21	水	なかよしタイム 集金日 学校公開日（2・3時間目）
22	木	特5 クラブ活動
23	金	いきいきタイム 3年短5
24	土	
25	日	
26	月	読書タイム 巡回公演（東京交響楽団）
27	火	音楽朝会
28	水	なかよしタイム
29	木	特5 クラブ活動 クラブ見学（3年）
30	金	いきいきタイム
31	土	

自転車交通安全について

道路交通法の改正により、来年4月から自転車利用中の違反に「青切符」制度が導入され、違反者には反則金が科せられます。反則金は16歳以上対象ですが、16歳未満でも違反をすると刑事罰の対象になったり、保護者の監督責任を問われたりすることもあります。冬休み期間中、児童が自転車に乗ることが多くなると思われます。自転車の安全な乗り方について、ご家庭で話し合ってください。

巡回公演

文化庁の文化芸術等総合支援事業（学校巡回公演）として、東京交響楽団が本校に来校します。19日（月）3・4時間目に、ワークショップを行い、26日（月）午後にオーケストラ公演が行われます。ワークショップでは、鑑賞指導や実技指導、共演の練習等を行います。公演ではなかなか聴くことのできない、日本でもトップレベルの団体による演奏を聞くことができます。当日は残念ながら保護者の鑑賞はできませんが、全校児童参加で行います。26日は演奏会終了予定が14時50分ですので、下校時刻が全校15時00分になります。ご確認ください。

学校閉庁日について

冬休み中は、12月29日（月）から1月3日（土）までは学校閉庁日となっています。この期間は平日であっても、学校に職員はだれも勤務しておりません。問い合わせ等がある場合は、4日も日曜日なので、5日（月）以降にお願いします。また、閉庁中に緊急の連絡がある場合は、富士見市教育委員会学校教育課へ連絡をお願いします。

お知らせ

長年、本校の児童のために尽力いただいた高橋さかえ様が、永眠されました。ご存命中は、スクールガードリーダー・学校評議員・学校応援団コーディネーターとして子供たちの安全と教育の充実のために活躍されました。ご冥福をお祈りいたします。